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団地内美化についてのお願い 

 

 日頃は、鉄鋼団地の美化活動にご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。 

 さて、皆さまのご尽力により鉄鋼団地も、以前に比べてたいへんきれいにな

ってきました。しかしながら、いまだに弁当くずやペットボトル、またシート

のゴムバンドのくず等を平気で路上に捨てているドライバーがいます。 

 鉄鋼団地では、年に２回「クリーン大作戦」を実施し、皆の力で団地内の道

路をきれいにしようという運動を続けています。こうした中で、心無い数名の

ドライバーによって、美観が損なわれるということは、非情に残念なことです。 

ゴミを捨てられた周辺の会社もたいへん迷惑しています。 

 つきましては、別紙文書をお送りいたしますので、自社の運転手はもちろん

のこと、出入りの運送業者にも周知徹底をお願いしたいと存じます。この文書

は目立つ場所に掲示するとともに、コピーして運転手に配布していただければ

幸甚に存じます。 

 なお、文書は組合ＨＰ(http://www.tekkoo.net/)にも掲載しております。印

刷用にご利用下さい。 

 日本一きれいな鉄鋼団地にするため、皆様のご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.tekkoo.net/


運転手の皆さんへ 

～団地内美化にご協力下さい～ 

 

 路上へのゴミのポイ捨てが増えてい

ます。マナーを守って鉄鋼団地の美化に 

ご協力願います。  

 

 

＜１＞弁当くずやペットボトルを絶対

に路上に捨てないで下さい。 

 

 

＜２＞路上にシートのゴムバンドのく

ずがたくさん捨てられています。 

   落ちたら必ず拾って下さい。 

 

 

＜３＞タバコの吸殻を路上に捨てない

で下さい。 

 

 

 一部の心無い人の行為で、団地の美観

が損なわれています。皆さまのご協力

をお願いいたします。 
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